

100
L-12 /
DIRECCION FEDERAL DE SEGURIDAD

MEMORANDUM. 293

México, D. F., marzo 15 de 1965.

CHIHUAHUA, CHIH.- Se tiene conocimiento de que ENRIQUE HERNANDEZ GOMEZ, Secretario General de Gobierno, presentó su renuncia ante el Gobernador del Estado el 9 del actual, con el carácter de irrevocable, pero hasta el día de hoy no ha sido contestada.

Se hace notar que el Mandatario Estatal, Gral. PRAXEDIS GINER DURAN, "insinuó a HERNANDEZ GOMEZ, por conducto del Gral. OCTAVIO GALINDO RINCON, que debía renunciar a su cargo por instrucciones de otros funcionarios del Gobierno Federal, para una buena marcha de la Administración local".

Es probable que la renuncia de HERNANDEZ GOMEZ sea aceptada cuando el Gral. GINER DURAN regrese a esta población, ya que se encuentra en Cd. Juárez atendiendo a su esposa, a quien le fue practicada una operación quirúrgica, esperándose su regreso para el día de mañana.

En los círculos políticos de la Entidad se mencionan los nombres de las personas siguientes, para ocupar el puesto que posiblemente deje HERNANDEZ GOMEZ:

Lic. VICENTE GRAJEDA TERUEL, Jefe del Departamento de Gobernación del Estado.

Lic. NOEL ALDRICH SOLANA, ex-Director del periódico "El Herald", que se edita en esta ciudad, miembro de la Cadena García Valseca.

Lic. ENRIQUE GONZALEZ T., Magistrado del Tribunal Superior de Justicia de la Entidad.

Lic. ALBERTO DE LA PEÑA BOBIA y el Lic. MANUEL RUSSEK.

El 19 del actual, el Gobernador del Estado inaugurará el camino vecinal Parral-Guadalupe y Calvo, acto que tendrá lugar en la población citada en último término.

Los periódicos que se editan en la Entidad, miembros de la Cadena García Valseca, en sus publicaciones de hoy, continúan con la campaña en contra de HERNANDEZ GOMEZ, censurando el hecho de que por la influencia de éste se ha desviado la carretera Parral-Guadalupe y Calvo de su ruta original, con el objeto de que pasara por los predios madereros propiedad del referido HERNANDEZ GOMEZ.

5-1-65

GN

294

También se dice que HERNANDEZ GOMEZ imita al Gral. GINER DURAN, quien desvió la carretera Chihuahua-Ojinaga, hacia Camargo para hacerla pasar por su rancho ganadero.

Todo lo anterior, según los periódicos en cuestión, -- son declaraciones de ejidatarios del Municipio de Balleza, Chih., en donde se encuentran MAXIMINO HERNANDEZ HERNANDEZ y ANGEL MORENO GARCIA.

En el salón de actos de la Sección VIII del S.N.T.E., -- sito en las calles de Independencia No. 714, de esta ciudad, de las 20.30 a las 22.00 horas de hoy, se llevó a cabo la asamblea inaugural del VII Congreso Ordinario de dicha Sección, que encabezó el Prof. GUILLERMO PRADO PRADO. El acto, al que concurrieron alrededor de 250 (DOSCIENTAS CINCUENTA) personas, fue presidido por el citado dirigente, ROBERTO ORTIZ REYNALD, Presidente Municipal de la ciudad de Chihuahua; Gral. ANTONIO GOMEZ VELASCO, Comandante de la 5/a. Zona Militar; Lic. SAUL GONZALEZ HERRERA, Presidente del Comité Estatal del P.R.I.; y el Lic. LUIS FAUSTO ORNELAS, Secretario de la Universidad de Chihuahua, así como por el Prof. EDGAR ROBLEDO SANTIAGO, líder máximo del S.N.T.E.

El Prof. PRADO PRADO, después de rendir su informe de actividades, condenó las opiniones y publicaciones hechas en meses pasados, en contra del magisterio federal, acusando a éste de intervenir en movimientos de agitación en la Entidad, cosa -- que el orador desmintió, afirmando que el magisterio federal se dedica únicamente a su función educativa, agregando que también es obligación del profesorado, ayudar a que se lleve a cabo la Reforma Agraria, la lucha laboral, etc., especialmente para obtener la independencia económica del país. Criticó la pugna existente entre los Estados Unidos y Rusia, por el armamento que han acumulado con el temor de desatar una guerra nuclear que acabaría con la humanidad. Expresó que los países subdesarrollados de Latinoamérica y Asia, luchan por su independencia y emancipación.

El Prof. ROBLEDO SANTIAGO orientó a los presentes sobre las finalidades que persigue el S.N.T.E., que lucha por las causas nobles y justas. Deseó éxito en sus trabajos a los congresistas y exhortó a los nuevos dirigentes de la Sección VIII a -- laborar en beneficio del magisterio federal en el Estado.

Respetuosamente.
EL SUBDIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD
EN FUNCIONES DE DIRECTOR.

CAP. FERNANDO GUTIERREZ BARRIOS.

FGB/mvb.

IGN GA